

Le vice président du Salvador se prononce pour augmenter les relations économiques avec Cuba



La Havane, 5 novembre (RHC- Granma)- Le vice président du Salvador , Oscar Samuel Ortiz, a déclaré que le pays centraméricain et Cuba présentent des conditions d'augmenter les liens économiques et des investissements bilatéraux.

Dans des déclarations dans la capitale cubaine où il assiste à la Foire Internationale , le dirigeant salvadorien a considéré comme énormes les potentialités que possède Cuba dont peuvent profiter les chefs d'entreprises de son pays.

Ce mardi, Oscar Samuel Ortiz a été reçu par le premier vice président cubain, Miguel Díaz-Canel, et ils ont passé en revue les relations et la coopération bilatérale.

Ils ont exprimé de plus, la disposition, de leurs respectifs gouvernements, à travailler au renforcement des liens bilatéraux.

Oscar Samuel Ortiz, qui est aussi chargé du secteur des investissements, a dialogué avec le ministre cubain du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers, Rodrigo Malmierca, autour des

possibilités d'affaires conjointes et de coopération mutuelle pour augmenter la production agricole du Salvador.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/38461-le-vice-president-du-salvador-se-prononce-pour-augmenter-les-relations-economiques-avec-cuba>



Radio Habana Cuba